
 
Conseil d’établissement du 17 janvier 2023 

 
 

Présentation des différents membres :  
 
-Claire Sperling, Déléguée territoriale petite enfance pour Léo Lagrange, gestionnaire de la crèche. 
-Mme Plançon, maman de Livia, 
-Mme Battat, maman de Zinedine, 
-Adeline Corgiatti, conseillère déléguée à la petite enfance pour la commune de Saulxures-Lès-Nancy, 
-Amandine, référente du groupe des explorateurs, 
-Séverine, référente du groupe des rêveurs, 
-Elisabeth, référente du groupe des explorateurs, 
-Margaux, adjointe de la structure, éducatrice de jeunes enfants, 
-Delphine, directrice de la structure.  
 
Excusé : Mr Bernard Girsch, maire de Saulxures-Lès-Nancy 
 
Bilan de l’année 2022 
 

 L’équipe professionnelle :  

• Arrivée de Karine le 1er janvier 2022, éducatrice de jeunes enfants (EJE), adjointe, qui a 
démissionné au 31 décembre. Margaux, EJE, est passée adjointe au 1er janvier 2023. Nous 
sommes actuellement à la recherche d’une EJE pour la section des rêveurs. En attendant, faute 
de candidature, Laureline est venue renforcer l’équipe des rêveurs. 

• Gaelle Didelot, auxiliaire de puériculture est passée en CDI en juillet 2022 suite à la démission de 
Ketsia Okoli qui a terminé sa formation d’infirmière.  

• Caroline Calatayud a démissionné, elle est remplacée par Emeline, animatrice petite enfance. 

• Le reste de l’équipe : 
o Delphine, infirmière puéricultrice 
o Séverine Chaudron, auxiliaire de puériculture 
o Caroline Schorter, auxiliaire de puériculture, de retour de congé maternité,  
o Amandine Metzelard, animatrice petite enfance 
o Mylène George, animatrice petite enfance, de retour de congé maternité,  
o Elisabeth Delrieux, animatrice petite enfance, 
o Sandra Breton, agent logistique, linge et cuisine, en arrêt, remplacée par Anna, 
o Ramija Ajdarpasic, agent d’entretien, en arrêt, remplacée par Brice, mais il ne souhaite 

pas continuer donc nous sommes en recrutement. 
 

 Pédagogie et activités : 
 

o En 2022, un travail pédagogique autour du jeu et de l’aménagement de l’espace a été proposé à l’équipe 
éducative, lors de la journée pédagogique du mois d’aout, puis dans un second temps courant octobre. 
Différents espaces de jeux sont proposés tout au long de la journée, pour que chaque enfant puisse en 
trouver un qui réponde à ses besoins. Cela allège également la charge des professionnelles qui vont plus 
vite à installer les espaces. Et cela n’empêche pas de proposer ponctuellement d’autres jeux ou les 
activités du matin.  

o Intervenants extérieurs : nous continuons nos ateliers d’éveil à l’anglais le mardi matin pour le groupe des 
explorateurs et l’éveil musical le vendredi, chez les explorateurs, et une fois par mois pour les rêveurs. 

o Cette année les explorateurs ont pour fil rouge les animaux. 
o La gazette des p’tits loups : nous continuons à sortir une édition trimestrielle. Nous avons peu de retour, 

nous espérons que cette gazette plait aux parents. 
o Le partage des p’tits loups : Elisabeth le met en place régulièrement, à chaque changement de saison pour 

les vêtements et à Noël pour les jouets et les livres. Cela fonctionne plutôt bien. Ce qui n’est pas repris 
est donné à des associations. 

o Les réunions à thème : nous avons proposé celle sur l’acquisition de la propreté en novembre, où 4 
mamans sont venues. Ce fut un temps très sympathique en termes d’échanges et de convivialité. 

o Les ateliers parents enfants : 2 ont été réalisés, pour les explorateurs en octobre sur le thème 
d’halloween, et un en décembre pour les rêveurs pour de l’éveil sensoriel. 
 

 
 
 



 
 
Projets actuels et pour 2023 : 
 

o En partenariat avec le multi accueil des lucioles de Laneuveville, nous prévoyons une réunion à thème sur 
le sommeil le 7/03, et une seconde sur les limites éducatives le 25 mai. 

o Les sorties à la bibliothèque ont repris depuis début janvier, ainsi que les partenariats avec les écoles 
depuis peu. Nous sommes allés en janvier fêter la galette à la maternelle Barrès. Et bientôt nous 
reprendrons celui avec la maternelle Chepfer. 

o Les portes ouvertes du 13 au 24 mars 2023 : nous proposons aux parents qui le souhaitent de venir 
découvrir le quotidien en crèche, pendant le temps d’accueil de leur enfant. Les parents sont invités par 
mail à faire part de leurs disponibilités, et une fois toutes les réponses reçues, nous vous confirmons un 
créneau. Seul un parent est autorisé.  

 
-les ateliers parents enfants ; le premier a eu lieu la semaine dernière pour les explorateurs. Les prochaines dates 
vont être définies et diffusées sur Kidizz.  
 
-Les ateliers langue des signes : Margaux et Amandine vont animer les ateliers pour les parents afin de leur 
apprendre les signes que les professionnelles utilisent. Ainsi, cela fera une continuité entre la crèche et la maison. 
Le but de la langue des signes associée à la parole est de permettre aux enfants de comprendre et de se faire 
comprendre même s’ils n’ont pas encore acquis le langage verbal.  
 
Retours et questions des parents 
 
 3 retours ont été reçus par les mamans représentantes. 
 
Les 3 familles sont satisfaites de l’accueil réalisé au quotidien. Les questions abordées : 
 
-une famille a regretté le peu de photos diffusées sur kidizz pour les rêveurs 
Réponse de Delphine : effectivement, le rythme chez les rêveurs est plus soutenu et demande beaucoup de 
présence. Nous sommes conscientes que moins de photos sont postées, mais encore une fois, notre priorité reste 
l’accueil de l’enfant.  
 
-une maman demande si l’éveil musical peut avoir lieu chez les rêveurs de temps en temps : 
Réponse de Delphine : c’est déjà le cas, une fois par mois, le dernier vendredi du mois, notre intervenante propose 
de l’éveil musical aux rêveurs. Après, tous les enfants ne sont pas présents ce jour-là, et certains peuvent également 
être au lit, encore une fois, nous restons attentives au besoin de l’enfant. 
 
-une famille évoque des débuts compliqués pour son enfant (griffures, morsures…), qu’elle s’est sentie mal 
accueillie par 2 fois. Mais que maintenant, tout va bien, et qu’elle est très satisfaite de l’accueil que nous faisons 
à son enfant. 
Réponse de Delphine : effectivement, le jeune enfant doit apprendre les codes de la socialisation, il ne sait pas 
encore parler, et son expression passe parfois par des comportements corporels inadaptés.  Mais c’est le jeu de la 
collectivité. Delphine invite les parents à se rapprocher d’elle pour en échanger s’ils en ressentent le besoin. 
 
La maman de Livia ajoute qu’elle est très satisfaite de l’accueil que nous faisons au quotidien, elle se sent écoutée 
et entendue et elle est sereine de laisser sa fille. Elle souligne la diversité des activités proposées au quotidien, la 
possibilité d’être formée à la langue des signes… 


